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私が議員になってすぐに他会派による政務活動費の流用問題が発覚しました。

新聞等で大きく取り上げられましたが、 その経緯と再発防止策をご報告します。

【今までの経緯】

2015 年　７月 ： 神戸市議会の 「自民党神戸」 （改称後に解散） による政務活動費

　　　　　　　　　　　不正流用問題 （2010 ～ 2014 年度） が発覚。

　　　　　　　　９月 ： 架空委託で捻出した裏金の使途 （市議選に向けて配られた現金、

　　　　　　　　　　　打ち上げやゴルフ旅行など） が記された 『裏帳簿』 の存在が発覚。

　　　　　　　　　　　市議会検討会で、 「自民党神戸」 の関係者 13 名から事情聴取するも、

　　　　　　　　　　　会派ぐるみの不正に関して大半は関与を否定。

　　　　　　10 月 ： 市議会検討会が 16 項目の再発防止策の導入を決定。

　　　　　　12 月 ： 不正流用と判断された全額と利息の返還が完了

2016 年 １月 ： 兵庫県警が、 市議会の告発状 （被疑者不詳） を受理。

現在、 兵庫県警が関係者を捜査中。

約 3,450 万円の政務活動費不正流用問題

Ｖｏｌ.５

ＪＲ摩耶駅での街頭活動 衆議院議員 ・ いさか信彦との地域まわり、 国政 ・ 市政報告会

今年の６月で、 議員になって１年を迎えることとなります。 週２回の朝の駅立ち、

地域まわりなど地道な活動ですが、 衆議院議員 ・ いさか信彦といさか事務所

、 そして灘区の皆さまのサポートを頂きながら何とかここまでやってこれました。

また、 党が４つに分裂した影響で 11 人いた会派 （神戸市議会の議員集団）

も不本意ながらバラバラになりました。 これから新しい政党での活動となります

が、 もう一度、 立ち位置を確認して再スタートしていきます。

１年目の議員活動を振り返って

・ 教育＆子育てを強化する政策を、 前に進めていく。

・ 議員報酬＆定数削減、 政務活動費の使途の議論を、 前に進めていく。

・ ぶれない姿勢で普段の活動を充実させ、 活動報告をしっかりとしていく。

・ 多くの方と出会い、 政治を身近に感じてもらえるよう頑張っていく。


